

Colegio Científico Montessori Sololá.

Profesor: Esdras López

Materia: Comunicación y Lenguaje

El Aborto

Alumno: Bryan Alexander Ajcalón Sic.

Grado: Tercero Básico.

SOLOLA 2 de marzo del 2022

INTRODUCCION

El siguiente trabajo presenta un tema muy debatido en la actualidad, que es, EL ABORTO,

un tema que ha creado mucha polémica, esto ya que algunos están de acuerdo y otros no,

en este trabajo, presento una investigación mas a fondo, sobre cuál es su definición, sus

tipos de consecuencias y los puntos de vista que ha tenido la sociedad ante ella, esperando

que esta sea de su total agrado.

El Aborto

Definición

Un aborto es un procedimiento para interrumpir un embarazo. Se utilizan medicinas o cirugía para retirar el embrión o el feto y la placenta del útero. El procedimiento es realizado por un profesional de la salud con licencia.

Clases de aborto

Según la etapa y el momento en el que se realiza el mismo se clasifica en:

- Aborto precoz. Es el que se produce antes de las 12 semanas de gestación.
- Aborto tardío. Es el que tiene lugar con 12 o más semanas de gestación.

Otra forma de clasificarlo es:

- Aborto retenido. Cuando el embrión o feto muere dentro del útero, quedando retenido durante un periodo prolongado de tiempo.
- Aborto incompleto. Cuando no se eliminan todos los productos de la gestación.
- Aborto completo. Cuando se eliminan todos los productos de la gestación.

Métodos para abortar

Por medio de medicamentos o pastillas, las pastillas abortivas se usan para interrumpir un embarazo tomando dos medicamentos diferentes: la mifepristona y el misoprostol.

El otro método es la aspiración por vacío. Es el procedimiento de primera elección recomendado por la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la Federación Internacional de Ginecología y Obstetricia (FIGO) por ser una técnica moderna, versátil, segura y eficaz para extraer el contenido del útero dentro de las primeras 12 semanas de gestación. La evacuación uterina se realiza a través de un equipo de aspiración por vacío, manual o eléctrico, que tiene un diseño similar al de una jeringa.

Efectos físicos tras el aborto

Las principales complicaciones de un aborto no seguro son hemorragia grave, infección, peritonitis y lesiones en vagina y útero; también pueden darse consecuencias a largo plazo que afecten a embarazos futuros, entre ellas la infertilidad

Efectos psicológicos

Esta revisión sistemática pone de manifiesto que las mujeres que han abortado tienen un 81% más de probabilidades de padecer problemas mentales que las que no lo han hecho. Además, la posibilidad de sufrir problemas de ansiedad es en ellas un 34% mayor, y un 37% la de sufrir depresión

Punto de vista religioso

El aborto siempre ha sido un tema muy polémico a ojos de la religión, aunque con diferencias. Algunas religiones como el judaísmo o el islam contemplan la posibilidad de abortar en casos concretos, como la violación o si existe un riesgo para la madre, mientras que otras se oponen del todo.

El catolicismo es una de las religiones más estrictas en lo que se refiere a la interrupción voluntaria del embarazo.

La Biblia, el libro sagrado de la religión cristiana, reconoce que todas las vidas son sagradas y, por lo tanto, considera que un aborto es poner fin a una vida que se está gestando.

Por ese motivo la Iglesia católica —una de las instituciones religiosas más importantes e influyentes del mundo— se opone a la práctica del aborto en cualquier circunstancia, aunque el diagnóstico prenatal muestre malformaciones en el feto o el embarazo suponga un peligro para la salud de la mujer.

Esta postura influye en más de 1.300 millones de creyentes católicos en todo el mundo

Opinión personal del tema:

En lo personal opino, que cada quien es libre de hacer lo que sea con su cuerpo, pero sin perjudicar a alguien, tanto al abortar, se le está dando una denominación de matar a alguien, a quitarle la vida a un ser vivo, esto tiene sus ventajas y desventajas, ya que tanto como se puede evitar usando anticonceptivos, como también, tener previsto una planificación familiar. Ante esto opino, que está bien, pero debería realizarse en embarazo no deseados, embarazos provenientes de una violación.

CONCLUSION

- 1. Ahora conocemos mas acerca de este tema, sabemos el por que las personas suelen realizar esto y como lo hacen posible, también creo que queda a discreción de cada quien el creer si esto esta bien o no.*
- 2. El entender de quez debería legalizarse con especificaciones, para las personas que tengan un embarazo no deseado*

Bibliografias

1.

Planned Parenthood. Plannedparenthood.org.

Published 2022. Accessed March 3, 2022.

<https://www.plannedparenthood.org/es/temas-de-salud/aborto/la-pildora-abortiva>

1.

<https://www.facebook.com/redaccionmedica>. Aborto espontáneo: tipos, causas y tratamiento. Redacción Médica. Published 2022. Accessed March 3, 2022.

<https://www.redaccionmedica.com/recursos-salud/diccionario-enfermedades/aborto-espontaneo>

